



Compte-rendu de l'assemblée générale du jeudi 15 octobre 2009

Liste des personnes présentes :

- . AZZANI Emilie
- . BAILLY Elisa
- . BOYENVAL DE BATAILLE Yannick
- . CARAGLIO Agnès
- . DELEFOSSE Charlène
- . DEPRESSEUX Emilie
- . FRINGANT Morgan
- . GAULTIER-BERUBE Marijo
- . LARCHEY Cécile
- . MAURIN Sophie
- . TORITI Magali

Résumé :

L'assemblée générale de l'association Archéopterre s'est déroulée cette année le jeudi 15 octobre à la faculté de lettres et sciences humaines d'Aix-en-Provence. Cette réunion de rentrée a permis de :

- présenter l'association et ses objectifs,
- revenir sur les activités de l'année 2008-2009,
- présenter le programme de l'année 2009-2010,
- ouvrir la campagne d'adhésions,
- élire un nouveau bureau pour l'année 2009-2010.

L'AG s'est terminée par un apéritif.

I/ Présentation de l'association et de ses objectifs

Afin de présenter l'association Archéopterre, nous sommes revenus sur trois de ses principaux objectifs, à savoir :

- faire découvrir ou re-découvrir aux étudiants le patrimoine archéologique de la région à travers des visites de sites, de musées, de monuments, etc.
- réunir les étudiants de l'Université de Provence s'intéressant à l'archéologie pour leur permettre d'établir un échange, quel que soit leur niveau d'étude.
- l'information et la diffusion de l'actualité de l'archéologie en PACA, qui passe avant tout par le blog (<http://archeopterre.canalblog.com>) : expositions en cours, dernières découvertes, annonces de chantiers, etc.

Nous avons également abordé la situation actuelle de l'association, notamment sur le fait que nous manquons d'adhérents actifs.

II/ Compte-rendu des sorties 2008-2009

L'année dernière, Archéopterre a organisé huit sorties :

- la motte castrale de la Moutte (Allemagne-en-Provence)
- « visite-discussion » au musée d'histoire de Marseille (Centre Bourse)
- la cathédrale Saint-Trophime à Arles
- l'église Saint-Jean-de-Malte à Aix-en-Provence
- une sortie d'une journée en Ardèche sur le thème « préhistoire et géologie », à Orgnac l'aven : visite de l'aven, du musée régional de préhistoire et d'une grotte-bergerie.
- une sortie d'une journée à Arles avec Courant d'Art : visite de l'exposition « De l'esclave à l'empereur » et visite de la ville.
- la visite du site d'Entremont
- la visite du site de la Ciotat, nécropole fouillée par l'INRAP.

On peut retrouver plus de détails sur ces sorties dans la catégorie « *~Activité de l'asso* » de notre blog. Les photos qui ont été prises sont visibles sur le blog, sous forme d'albums-photos.

III/ Présentation du programme pour 2009-2010

Nous avons présenté la liste des activités que nous espérons réaliser cette année.

Visites de musées :

- le musée d'histoire de Marseille
- le museum d'histoire naturelle d'Aix

Visites de monuments :

- la cathédrale d'Aix-en-Provence
- l'abbaye du Thoronet

Visites de sites :

- l'oppidum d'Entremont
- le site de Glanum
- l'oppidum de Saint-Blaise
- les sites en cours de fouilles à proximité d'Aix

Visites multiples :

- une sortie à Martigues : Galerie d'histoire, vitrine archéologique de l'Île, site de Tholon
- une sortie à Fréjus : visite des monuments et du site en cours de fouilles

Visites autres :

- une visite explicative de la MMSH
- le dépôt des Milles
- le DRASSM à Marseille

Activités :

- ateliers d'archéologie expérimentale

IV/ Élection du nouveau bureau

Les personnes présentes ont élu à l'unanimité le bureau suivant :

Présidence et secrétariat : Emilie AZZANI

Trésorerie : Magali TORITI